

Fecha: 11-12-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 20
 Cm2: 670.1
 VPE: \$ 402.735

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: **ActivaFest Iquique 2024: una fiesta de emprendimiento e innovación**



ActivaFest Iquique 2024: una fiesta de emprendimiento e innovación

El festival del emprendimiento contó con 14 stand de agricultores de El Tamarugal y más de 25 negocios de la provincia de Iquique, además de activaciones artísticas y el prelanzamiento de la convocatoria birregional Desafíos de Sostenibilidad.

Cuarenta emprendedores de Iquique y El Tamarugal dieron vida a la segunda versión del festival del emprendimiento local ActivaFest Iquique 2024, organizado por SQM Yodo Nutrición Vegetal y apoyado por la Ilustre Municipalidad de Iquique y la Universidad Arturo Prat (UNAP), que buscó fortalecer el ecosistema emprendedor y entregar una vitrina comercial en la ciudad.

La jornada, desarrollada en el frontis de la casa universitaria, contó con cocina en vivo, shows artísticos, encuentro K-Pop, folclor y la experiencia Eliseo E-Karts, donde niños y adolescentes manejaron gokarts eléctricos en un circuito que estuvo guiado por el ex Fórmula 1 Eliseo Salazar. Además, se anunció la convocatoria de Desafíos de Sostenibilidad, que busca apoyar a emprendimientos de Tarapacá y Antofagasta.

Así lo señaló Carolina Guzmán, subgerente de Comunicaciones Externas de SQM Yodo Nutrición Vegetal: “Estamos muy felices de apoyar esta nueva versión de ActivaFest, con activaciones culturales y relevando el valor de la sostenibilidad con la presencia de la experiencia Eliseo E-Karts. Además, con gran orgullo presentamos, junto al Puerto CoWork y la Fundación Factor de Cambio, la convocatoria Desafíos de Sostenibilidad, donde, a partir de enero, los emprendedores de Tarapacá y Antofagasta podrán postular a importantes premios”.

La ceremonia inaugural contó con la exposición de Michelle Schnitzer, CEO y fundadora de BondUp, primera red social para adultos mayores, quien buscó incentivar



a los emprendimientos locales a postular a la nueva edición de Desafíos de Sostenibilidad.

“Es un privilegio y orgullo estar aquí para inspirar y motivar a los emprendedores locales. Es importante que, al postular, tengan bien claro su propuesta de valor de cara a lo que ofrecen y, sobre todo, la escalabilidad y el potencial que puede tener su solución para impactar en la calidad



de vida de las personas”, agregó la speaker, quien además destacó el compromiso de SQM Yodo Nutrición Vegetal, añadiendo que “es muy importante porque no sólo entrega fondos monetarios, sino acceso a redes, contactos y a la generación de comunidad, y de compartir con otros emprendedores”.

Por su parte, Lucy Muñiz, emprendedora agrícola de Bajo Soga, destacó la actividad, comentando que “estamos muy agradecidas por esta invitación, para que conozcan nuestros productos del desierto. Aquí hay manos de agricultores, directamente del productor al consumidor. Al igual que Michelle, queremos llegar más lejos, y hoy trajimos productos como betarragas, melones, ajos, flores, hierbas medicinales, zanahorias, entre otros”.

Finalmente, el seremi de Minería de Tarapacá, Wladimir Astudillo, destacó el compromiso social de la minería en el norte y el mundo, donde llevan bienestar a los territorios donde están emplazadas las faenas. “Es muy significativo que, en este caso, SQM haga lazos con estas comunidades y canalice de esta forma los beneficios de la minería”.

Este tipo de iniciativas continúa esta semana en la región de Antofagasta, donde hoy miércoles 11 de diciembre se realizará “Tocopilla En Verde”, festival de innovación, aprendizaje y sostenibilidad. Mientras que el sábado 14 la emoción de los gokarts arribará a Mejillones.